Gemeinderat von Zürich

27. August 2008

Postulat

von Christian Wenger (SD) und Patrick Blöchlinger (SD)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Stadion Letzigrund möglichst bald in den Kurven wieder Stehplatzsektoren eingerichtet werden können.

Begründung:

Seit dem Neubau des Stadions und der EM 2008 gibt es im Letzigrund keine Stehplätze mehr. Das ist vor allem für junge Fans, die sich keine teuren Sitzplätze leisten können, ein erheblicher Nachteil. Zudem kommt auf Sitzplatztribünen nie dieselbe Stimmung auf wie in den traditionellen Stehplatzkurven. Zur Bekämpfung des Hooliganismus, an dem sich die allerwenigsten Fans beteiligen, gibt es andere Möglichkeiten als ein Verbot von Stehplätzen. Auch die behördlichen Hinweise auf feuerpolizeiliche und andere Vorschriften sind offensichtliche Ausreden. Diese Vorgaben waren beim Bau des Stadions ebenso bekannt wie der Wunsch der jungen Fans nach Stehplätzen. Wenn auch hier – wie beim fehlenden Windschutz – eine Fehlplanung erfolgte, müssen halt die nötigen Anpassungen nachträglich erfolgen. Es ist nicht einzusehen, wieso Stehplatzrampen nicht ebenso sicher sein können wie Sitzplatztribünen.

Mil Blilling